Pág.: 5 Cm2: 413,4 Fecha: 13-10-2024 6.200 Tiraje: Medio: El Llanquihue Lectoría: 18.600 El Llanquihue Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Operarios del salmón finalizan diálogos por la Ley Lafkenche

## Operarios del salmón finalizan diálogos por la Ley Lafkenche

Y DE ACUICULTURA. Entregaron oficios al ministro de Economía, Nicolás Grau, y a la comisión de Pesca del Senado, para que sean considerados sus aportes.

Redacción

cronica@diariollanauihue.cl

emas abordados y propuestas que surgieron a partir de los cinco conversatorios que se desarrollaron en el sur de Chile, con dirigentes, proveedores y representantes locales del rubro, fueron compartidos en la jornada de cierre de la actividad denominada "Desafíos y oportunidades de la regulación de la industria del salmón: Ley de Acuicultura y Ley Lafkenche" que organizó la Multisindical de Trabajadores Salmoneros.

Dichos encuentros se constituveron en un espacio de intercambio de opiniones e ideas con el propósito de discutir y analizar las implicaciones para la industria salmonicultura de las iniciativas de cambio para la Ley de Pesca, la reformulación de la Ley Lafkenche y una futura Ley de Acuicultura.

La actividad de clausura contó con la asistencia del ministro de Economía, Nicolás Grau, del senador Ricardo Kuschel; los diputados Alejandro Bernales y Mauro González; así como del gobernador regional, Patricio Vallespín; del seremi de Economía, Luis Cárdenas y dirigentes del rubro salmonero de diversas regiones.

## **ENTREGAN OFICIOS**

Alejandro Santibáñez, presidente de la Multisindical de Trabajadores Salmoneros, Pesquerías y Ramas Afines, afirmó que para los operarios de la industria " que estamos agrupados desde el Biobío a Magallanes, es muy importante haber podido contar con la visita del ministro Grau al cierre de nuestro conversatorio"

Expuso que en la ocasión entregaron un documento al secretario de Estado, así como a la comisión de pesca del Senado respecto a las leyes Lafkenche v de Acuicultura, "los pilares que el mismo Estado ha fiiado y que nosotros vamos a trabajar en función de que esta lev sea justamente unitaria. consensuada y que incluya la visión de los trabajadores'

De su lado, Grau definió que "como gobierno hemos insistido en que es importante el



EL MINISTRO DE ECONOMÍA, NICOLÁS GRAU, PARTICIPÓ EL LA JORNADA REALIZADA EN PUERTO MONTT

## conversatorios organizó la Multisindical de Traba-

jadores Salmoneros, que finalizaron en Puerto Montt.

dialogo", que se extendió en diversos puntos del país, incluyendo la Región de Los Lagos, tras lo que ingresaron al Congreso la nueva Ley de Pesca. "Creemos que hay que hacer algo similar en la de acuicultura. Aquí los trabajadores se adelantaron, cuestión que me parece muy bien, porque, como gobierno, siempre hemos creído en el protagonismo de los trabajadores'

El ministro de Economía afirmó que "las presentaciones que se hicieron en ambos temas, las compartimos bastante. Aquí los trabajadores están preocupados de que esto sea sostenible, y que las opiniones de los trabajadores incidan mucho más en las decisiones de la industria. Así que los puntos gruesos que aquí se plan-

## PRESUPUESTO 2025

Grau también se refirió al proyecto de Ley de Presupuesto del año 2025 que "aumenta 2.7% a nivel a nivel nacional v que tiene el foco en seguridad pública, seguridad social y seguridad económica".

En materia económica, dijo, "hay una parte muy relevante que viene por el lado de inversión pública" y en sus programas de fomento y de tu-

En cuanto a la región, destacó proyectos de infraestructura, como el puente sobre el canal Chacao, para el que "hay más de \$40 mil millones se van a destinar aquello". Sumó "una inversión relevante en la carretera austral, con \$23 mil millones" y que "está avanzando la licitación por la doble vía de Chiloé". El ministro Grau expuso que "más pronto que el presupuesto del próximo año, esperamos que en diciembre esté funcionando el tren Llanquihue a Puerto Montt". 03







Nuevo concurso público para:

◆ Rector/a

Centro de Formación Técnica de la Región de Aysén del General Carlos Ibáñez del Campo

Postulación hasta el 28 de octubre de 2024

Postula en adp.serviciocivil.cl

Alta Dirección Pública

**SERVICIO**CIVIL